

平成27年12月6日

なわとび・マラソン大会挨拶

◆中学校開会式

自己ベストを目指しましょう。

伊里中学校のよいところをしっかりと見てもらいましょう。

頑張ってください。

●大会閉会式挨拶

皆様、大変お疲れ様でした。豚汁、おいしかったですね。

改めて、入賞者の皆さん、おめでとうございます。

なわとびには、心が乱れることなく10分間跳び続ける強さと、見た目以上の体力が必要です。もちろんマラソンは折れそうになる自分の心に打ち勝り、最後まで粘り、頑張り続ける気持ちの強さと体力が必要です。

どちらの競技も一生懸命に頑張る姿と、やり遂げた後の爽やかな笑顔を見せていただき、とても素敵な大会になったと思います。

伊里体育振興会、伊里公民館、伊里スポーツ少年団、本校PTAの皆様には、昨日、そして今日も早朝から御準備をいただき、大変お世話になりました。心から御礼申し上げます。

来年も、この場所で、素晴らしい大会が開けることを期待いたしまして、閉会の御挨拶とさせていただきます。

ありがとうございました。

◆中学校閉会式

自己ベストは出せましたか？

私は正直、なわとびをなめていました。こんなにすごいものとは思っていませんでした。マラソンも一生懸命に頑張り、最後まで走り続けてくれて、本当に嬉しく思います。

朝、教頭先生からの一喝がありましたが、皆さんの良いところを地域の方々にたくさん見ていただけたと思います。なわとびもマラソンもとても素晴らしかったです。

お疲れ様でした。そして、ありがとうございました。